
CSI DOMENICA 17 APRILE IL RINNOVO DELLE CARICHE REGIONALI
 

Domenica 17 aprile presso la Sala San Carlo del Museo Archeologico di Teramo in Via Melchiorre Delfico si terrà l’Assemblea
Elettiva ordinaria per il rinnovo delle cariche. Chiamate a raccolta le Società abruzzesi del CSI, inizio ore 16, per rinnovare la
compagine dirigenziale del CSI Abruzzo e discutere sul futuro dell’Associazione per il quadriennio 2016-20 in un incontro dal
tema: “Protagonisti del cambiamento: società sportive e cittadinanza attiva”.

*GLI ESPERTI DELL’EXPORT DEL VINO SI DIPLOMANO A PESCARA*
*La cerimonia sabato nella Sala Tinozzi della Provincia di Pescara alle
15,00*

*La cerimonia sarà preceduta da un breve incontro con gli organi di
informazione durante la quale sarà presentato il nuovo corso di studi che
partirà il prossimo settembre. A partire dalle ore 15.00, la stampa è
invitata ad intervenire. *

Si conclude la seconda edizione del *Master in Wine Export Management *per
i 16 discenti dell’edizione 2015/2016 che questo sabato, 16 aprile,
discuteranno le proprie tesi di fine corso a Pescara.
La cerimonia di consegna dei diplomi si svolgerà nella prestigiosa *Sala
Tinozzi della Provincia di Pescara* che ha deciso di patrocinare la
giornata a testimoniare l’importanza del corso promosso da*Talentform
Abruzzo* e già riconosciuto e patrocinato *dall’Istituto per il Commercio
Estero* (CCIAA Pescara).

Il percorso formativo, durato 160 ore, ha visto anche quest’anno la
partecipazione di discenti provenienti da tutta Italia che hanno seguito le
lezioni in aula e che, oltre le lezioni teoriche, hanno avuto la
possibilità di conoscere da vicino alcune *aziende vitivinicole* abruzzesi
che hanno offerto il loro appoggio all’iniziativa.

“Abbiamo ospitato un’aula qualificata e di alto livello – ha dichiarato
Diego Di Girolamo, direttore di Talentform Abruzzo – ed è stata un’edizione
ricca di spunti positivi anche per noi. L’alto numero delle richieste già
ricevute per la *nuova edizione del Master, che partirà a settembre 2016*,
è segno che c’è grande attenzione per il settore e che stiamo confermando
le nostre idee di partenza, ovvero che il successo del settore vitivinicolo
italiano passa anche attraverso la capacità di persone specializzate e
qualificate che sanno promuovere i nostri prodotti e il nostro territorio
nel mondo”.

—

https://www.giulianovanews.it/2016/04/csi-domenica-17-aprile-il-rinnovo-delle-cariche-regionali/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/gli-esperti-dellexport-del-vino-si-diplomano-a-pescara/


Sapori esotici e ritratti di donne e natura arrivano al Br1
 

 

Lo chef Gianni Dezio e la fotografa Lorenza Daprà pronti a conquistare lo spazio culturale di Montesilvano Colle

 

 

Sarà una serata all’insegna dei sapori esotici quella in programma lunedì 17 aprile alle 20.30 nello spazio culturale Br1
di Montesilvano Colle. Ospiti della rassegna enogastronomica e artistica, che vede ogni mese il borgo storico animarsi
grazie alla presenza di talentuosi chef e artisti del panorama nazionale e internazionale, saranno questa volta lo chef
Gianni Dezio e la fotografa Lorenza Daprà.

I fornelli della cucina a vista del Br1, infatti, si inebrieranno degli odori e dei sapori venezuelani grazie alla preparazione di
una cena a quattro mani che vedrà lo chef stabile della struttura, Daniele D’Alberto, collaborare con il collega nato ad Atri
(Teramo) ma vissuto per molti anni nel Paese sudamericano. Dopo aver mosso i primi passi nel ristorante di famiglia nel Club
Italiano di Calabozo, Dezio ha sentito però l’esigenza di tornare a casa e dopo un percorso formativo nella scuola di cucina di
Niko Romito (Niko Formazione) ha aperto il  suo “Tosto Bistrot” ad Atri,  un luogo dove le materie prime del territorio
abruzzese si fondono con i sapori esotici sudamericani.

Protagonista della serata sarà poi la giovane fotografa Lorenza Daprà, classe 1992, proveniente dal Trentino Alto Adige.
Attratta fin dall’infanzia dalle varie sfaccettature dell’arte, ha assecondato questa naturale inclinazione iscrivendosi al liceo
artistico dove ha potuto saziare la sua fame di creatività. Da qui è nata la passione per la fotografia. Nelle sue opere unisce
la passione per l’arte e la natura ritraendo sempre figure femminili che si fondono con elementi naturali o pittorici.

 

Ecco cosa prevede il  menù della serata,  che sarà abbinato alla degustazione dei  vini  Torre dei Beati di Loreto
Aprutino: Zuppetta di pomodoro, caprino e basilico; supplì di zucca gialla e lime; palamita scottata, platano verde avocado
e frutto della passione; l’uovo venuto dal mare; tortelli di asado negro; maialino da latte, finocchio e arancia; terra di cacao,
omaggio a Carlos Garcia.

 

La rassegna vedrà nei prossimi appuntamenti la partecipazione delle fotografe Alessia Stranieri, Valeria Trasatti e
Chiara Lombardi, e degli chef Andrea Zazzara (Lombardia), Alessandro Bellingeri (Trentino Alto Adige) e Andrea
Barbera (Calabria).

 

 

 

 

 

 

 

Montesilvano, 18 aprile 2016

https://www.giulianovanews.it/2016/04/sapori-esotici-e-ritratti-di-donne-e-natura-arrivano-al-br1/


L’Aquila. LA NUOVA VITA DI PALAZZO ARDINGHELLI
 

 

A conclusione dei restauri finanziati dal Governo russo, definito il progetto e il cronoprogramma dei lavori per
l’ultimazione del restauro e la realizzazione

del nuovo spazio espositivo dedicato all’arte contemporanea

 

L’Aquila, 15 aprile 2016 – Dopo quattro anni di lavori, si concluderà nel mese di giugno prossimo l’impegnativo intervento di
consolidamento, miglioramento sismico e restauro del settecentesco Palazzo Ardinghelli a L’Aquila.

L’intervento,  finanziato  dal  Governo  della  Federazione  Russa  per  complessivi  €  7.200.000,00  (integrati  da  altri  fondi
pubblici), sta restituendo alla città uno dei suoi monumenti più affascinanti e singolari, unico palazzo abruzzese che presenta
una insolita  soluzione di  facciata con balconata a quota variata (già  prevista nell’originario  progetto settecentesco e
realizzata  nel  secolo  scorso).  L’edificio  torna  così  a  mostrare  il  suggestivo  cortile  semiottagonale  porticato  –  suggestiva
pausa architettonica nel percorso passante che collega piazza Santa Maria Paganica e via Garibaldi, e che diventa un vero e
proprio “attraversamento urbano” – lo scalone monumentale di  derivazione borrominiana sovrastato dai dipinti  murali
dell’artista veneto Vincenzo Damini, i saloni con i preziosi camini, le pregevoli decorazioni in stucco dei soffitti e le sequenza
di stanze che aprono prospettive sempre diverse sullo spazio interno del palazzo e sull’esterno che nobilmente sovrasta.

 

Proprio per la sua preziosità e per la sua centralità il Ministro Dario Franceschini, già dalla sua prima visita in città, ha voluto
prevedere  per  il  palazzo  –  proprietà  del  MiBACT  –  una  futura  destinazione  a  spazio  espositivo  dedicato  all’arte
contemporanea, affidandone la gestione futura alla Fondazione MAXXI.

È un progetto nel quale il MIBACT coinvolgerà alcuni dei più importanti artisti italiani, chiamati ad ideare e donare opere site-
specific che costituiranno il fulcro dell’esposizione, esito di un processo nel quale la creatività contemporanea potrà inserirsi
e interagire positivamente con il palazzo settecentesco, con la sua identità, con la sua architettura, con la sua multiforme e
caratteristica struttura spaziale.

La realizzazione di questo nuovo spazio museale è inserita nel piano strategico “Grandi Progetti Beni culturali” del Ministero
e finanziata, per le annualità 2015 e 2016, per un importo di €2.000.000,00.

Dopo  alcuni  mesi  di  lavoro  con  il  Ministero  e  con  la  Direzione  Generale  Arte  e  Architettura  contemporanee  per  la
programmazione dell’intervento,  il  Segretariato regionale per l’Abruzzo, che sarà stazione appaltante anche di  questa
ulteriore fase di lavoro, e la Soprintendenza Unica per l’Aquila e il cratere hanno redatto il progetto per il completamento del
restauro e – in stretto collegamento con il MAXXI – l’adeguamento degli spazi alla nuova funzione espositiva. Entro questo
mese di aprile saranno avviate le procedure d’appalto.

 

Ci  vorranno quindici  mesi circa, a partire dalla prossima estate, per la realizzazione dei lavori,  cui  seguirà – dopo la
definizione del progetto museografico – l’allestimento delle opere e la definizione del percorso espositivo. Palazzo Ardinghelli
diventerà così un centro vivo di cultura non solo per la città dell’Aquila, tappa concreta di un processo di recupero del
patrimonio che ruota intorno al valore sociale, inclusivo ed identitario dei beni culturali, legandoli ad una loro vitale e
quotidiana fruizione, per dare senso e contenuto alle “pietre” restaurate.

https://www.giulianovanews.it/2016/04/laquila-la-nuova-vita-di-palazzo-ardinghelli/
https://it.wikipedia.org/wiki/Borromini
https://it.wikipedia.org/w/index.php?title=Vincenzo_Damini&action=edit&redlink=1


Chieti. Pellegrini: IL FALSO PROBLEMA DELLE TRIVELLE
Incredibile, ma vero! Non c’è vento, il mare è calmo, non ci sono bagnanti, fa caldo ma non eccessivamente, eppure dal
fiume  Alento  a  Francavilla  al  Mare  CH,  al  fiume  Pescara,  il  mare  è  pieno  di  alghe  ed  altro.  La  verifica  è  stata  realizzata
venerdì 15 aprile, due giorni prima del referendum sulle trivelle. Secondo gli ambientalisti, la colpa è loro. Ma in questi 6 km,
le trivelle non ci sono! Allora? Cari ambientalisti secondo voi qual è il motivo? Voi fareste il bagno in questo mare? Domenica
17, dobbiamo votare SI? Se il SI vincerà, dovete però essere sinceri. Da lunedì 18 aprile, non dovete più usare l’automobile,
non lavarvi più i denti, non la doccia, ecc., perché tutti questi prodotti usano componenti derivati dal petrolio. Per correttezza
di informazione, più mi avvicinavo a Pescara e più il mare faceva schifo. Incomprensibile capire come a pochi metri di
distanza da zone inquinate,  ci  sono le  BANDIERE BLU O BANDIERE POLITICHE.  Non è più utile,  ambientalisti,  che vi
preoccupaste di risolvere problemi più semplici, che costano poco, invece di proporre un referendum STRUMENTALE ED
INUTILE che a nessuno interessa a dai costi elevati?

 

Le foto sul link:

https://picasaweb.google.com/102927067766305302836/MareAFrancavilla15Aprile2016

 

 

 

Luciano Pellegrini  agnpell@libero.it

Che sia la volta buona ? La nostra priorità: Lavoro – Risparmio –
Territorio.
 

Un decreto recante nuovi criteri per il ristoro degli obbligazionisti subordinati delle 4 banche poste in risoluzione il 22
novembre u.s. è stato preannunciato per la prossima settimana da autorevoli esponenti del Governo.

Le  dichiarazioni  aprono  finalmente  uno  spiraglio  per  i  detentori  non  istituzionali  e  non  professionali  di  obbligazioni
subordinate  (10.559  risparmiatori  per  un  controvalore  di  329,2  milioni  di  euro),  dopo  mesi  di  mobilitazione.

Ci attendiamo la definitiva soluzione al problema con il ristoro integrale per gli obbligazionisti subordinati non professionali e
non istituzionali.

Non va trascurata e andrà  affrontata la situazione dei piccoli azionisti travolti dalla crisi delle 4 vecchie banche.

Rammentiamo che, oltre all’eventuale decisione di riconoscere la facoltà di sottoscrivere nuove azioni, da tempo è emersa la
richiesta di prendere in considerazione:

Crediti  in  sofferenza.  Revisione  del  valore  stabilito  nell’ambito  dei
provvedimenti di risoluzione del 22 novembre 2015 (appena il 17,6% del
nominale contro il 40% medio di valutazione) ;

https://www.giulianovanews.it/2016/04/chieti-pellegrini-il-falso-problema-delle-trivelle/
https://picasaweb.google.com/102927067766305302836/MareAFrancavilla15Aprile2016
https://www.giulianovanews.it/2016/04/che-sia-la-volta-buona-la-nostra-priorita-lavoro-risparmio-territorio/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/che-sia-la-volta-buona-la-nostra-priorita-lavoro-risparmio-territorio/


Vincolo  all’utilizzo  a  favore  dei  risparmiatori  delle  plus  valenze
derivanti  dalla  gestione  dei  crediti  in  sofferenza  (profitti  che  verranno
riversati nel Fondo di risoluzione gestito dalla Banca d’Italia e finanziato dal
sistema bancario)  e,  ove  necessario,  dalla  cessione  sul  mercato  delle
nuove banche.

 

Il preannunciato decreto dovrebbe anche recare una norma c.d.  “ interpretativa “ delle agevolazioni fiscali già previste,  che
consentirebbe alle 4 Nuove Banche di fruire degli 800 milioni di crediti fiscali potenziali rimasti nella quattro vecchie banche
poste in risoluzione.

 

Una  ulteriore  opportunità  per  i  bilanci  delle  4  Nuove  Banche  ripatrimonializzate  e  ripulite  dai  crediti  in  sofferenza;  una
incentivazione ulteriore per  i  potenziali  acquirenti  delle  4 Nuove banche,  i  quali   potranno esercitare un credito fiscale,  in
compensazione sulle future imposte da pagare.

Se il Governo non ritiene di adottare “ una clausola sociale a favore dei vecchi dipendenti o del vecchio azionariato “, tanto
più dovrebbe esercitare “ moral suasion “ sulla proprietà delle 4 Nuove Banche perché nella cessione delle stesse (  e delle
società controllate e partecipate ) sia data priorità a chi garantisce concretamente focalizzazione e radicamento sul territorio
e salvaguardia dei livelli occupazionali e delle condizioni di lavoro.

Sono in gioco:

Lavoro.  Circa  7.000  persone  fra  occupazione  diretta  e  indotto  (  e  relative  famiglie  ),  una  componente  strutturale
dell’economia dei territori colpiti dal fallimento delle 4 vecchie banche.

Risparmio.  Il  recupero  di  una  forte  relazione  di  fiducia  con  le  imprese  e  le  famiglie  del  territorio  è  determinante  per  il
sistema bancario oltre che per il futuro delle 4 nuove banche.

Territorio.  I  criteri  e  modalità  della  cessione  sul  mercato  delle  4  Nuove  Banche;  la  gestione  dei  crediti  in  sofferenza  e
l’escussione dei pegni saranno sempre più una discriminante per l’economia dei territori.

Concludiamo condividendo l’auspicio delle Segreterie nazionali  che,  a seguito dell’ulteriore acuirsi  del  fenomeno delle
pressioni commerciali e di quanto emerso anche con il decreto di novembre riguardante i quattro Istituti, si apra al più
presto un tavolo negoziale con ABI che porti alla definizione di un accordo di sistema sulla vendita sostenibile, che restituisca
rispetto e tranquillità ai lavoratori e tuteli gli stessi risparmiatori, per poter trovare da subito le soluzioni necessarie a fare
fronte alle tante criticità che potrebbero coinvolgere le banche ed il settore.

 

Arezzo, Chieti, Ferrara, Jesi, 15 Aprile 2016

 

Le Segreterie degli organismi sindacali aziendali FISAC/CGIL  dei gruppi

 

Nuova Banca delle Marche – Nuova Banca dell’Etruria e del Lazio – Nuova Cassa di Risparmio di Ferrara – Nuova Cassa di
Risparmio di Chieti.

 

 

 



Torna  in  Abruzzo  La  Scienza  in  Valigia,  a  Silvi  e  Pineto  in
collaborazione  con  AMP  CERRANO,  il  14  e  15  aprile,  con  il
patrocinio del comune di Pineto e Silvi.
La Scienza In Valigia 14/15.04.2016

 

 

 

Quando scienza e sostenibilità fanno spettacolo

Il format ideato da Marco Santarelli e Margherita Hack.

Uno spettacolo per promuovere divertendo la cultura scientifica legata alla sostenibilità.

ambientale. Si tratta di “La Scienza in Valigia”, realizzato da Marco Santarelli, Esperto Analisi delle Reti, Associato di
Ricerca per Enti Internazionali e Direttore Ricerca&Sviluppo di Res On Network London, collaboratore storico dell’astrofisica
Margherita Hack con cui ha ideato questo format di divulgazione. Questa “valigia” piena di parole, musica,  esperimenti ed
emozioni verrà aperta  il 14 e 15 aprile a Silvi e Pineto.

La TRENTESIMA “tappa” di questo tour della scienza stavolta è promossa da AMP CERRANO, ente da sempre attento
all’ambiente e al green impact.

La  Scienza  in  Valigia  è  un  “progetto  scientifico-divulgativo”,  un  vero  e  proprio  “scienzacolo”,  che  parte  dal  concetto  di
Rete. La rete è Internet, ma anche unione delle persone, incrocio di strade e autostrade, ma soprattutto è Energia e Social
Network. Rete è anche quel filo che lega le scoperte scientifiche nel tempo. Rete è creatività e sviluppo. Con una serie di
descrizioni  che coinvolgono le persone attraverso semplici  spiegazioni,  si  procederà alla dimostrazione delle proprietà
dell’energia e della sua importanza nella trasmissione di messaggi e come produttrice di comunicazione.

L’obiettivo del mio impegno nei confronti della divulgazione scientifica – spiega Santarelli– è quello di rendere i cittadini
consapevoli  delle  incredibili  possibilità  offerte  dalla  scienza,  ma  allo  stesso  tempo  rispettosi  e  coscienti  dei  rischi  che  si
possono nascondere dietro ad un comportamento di noncuranza e superficialità. La scienza, nonostante le molte eccellenze,
ha bisogno di penetrare maggiormente nella cultura italiana, tanto che una recente classifica dice che tra i 3.200 scienziati
più  influenti  nel  mondo,  meno  del  2%  è  italiano.  Recentemente  insieme  a  molti  laboratori  eventi  abbiamo  intrapreso  la
strada della spiegazione dell’energia. Questa formula vuole in qualche modo spiegarci come per avere un’economia più
sostenibile ed efficace, bisogna tornare energia che provenga dall’ambiente e non più da fonti fossili e idrocarburi.”

 

Giovedì 14 e Venerdì 15 Aprile a Silvi presso la scuola Bindi, e, a Pineto presso il teatro del palazzo polifunzionale.

 

Diretta RAI nell’area marina protetta Torre di Cerranno sarà la
protagonista, domani mattina (giovedì 14 aprile)
L’area marina protetta Torre di  Cerranno sarà la protagonista, domani mattina (giovedì 14 aprile)  della trasmissione
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 “Buongiorno Regione”, il programma televisivo di informazione prodotto dalla testata giornalistica regionale della Rai, in
onda dal lunedì al venerdì dalle 07:30 alle 08:00 su Rai 3. Una troupe sarà ospite della Torre per spiegare e raccontare le
attività e le peculiarità dell’AMP. La trasmissione racconterà le origini e quanto, nel corso di questi anni, è stato realizzato
dagli uomini e dalle donne dell’Area marina protetta.

A illustrare i risvolti più importanti dell’AMP ci saranno il presidente del Comitato di gestione Leone Cantarini, il direttore
Fabio Vallarola, le guide del Parco ed alcuni balneatori che hanno aderito all’iniziativa “Lido Amico del Parco marino 2016”,
 la quale concede un bollino di qualità a quelle strutture che si impegnano a fare propri i principi contenuti nella Carta
Europea del Turismo Sostenibile. Una serie di impegni tesi a garantire non solo chi si accinge a soggiornare o visitare la AMP
ma l’intero territorio.

“Questa diretta – dichiara il presidente dell’AMP – è l’ennesimo riconoscimento non solo a quanti diversi anni fa intuirono
l’importanza di un’area marina protetta su questo territorio, ma anche a quegli operatori, quei volontari e quelle persone che
tutti i giorni lavorano per fare in modo che uno sviluppo sostenibile sia possibile ed anche remunerativo”.

Oltre ala diretta delle 7 e 30 l’AMP sarà anche ospite del TG delle 14.

 

Pineto 8 aprile  16.                                                                                                          L’ufficio Stampa

 

Riferimenti:

 

http://www.torredelcerrano.it/

http://www.parks.it/federparchi/cets.html

 

HUMANGEST E LUISS VALORE PRESENTANO A ROMA “GUIDA AL
NUOVO MONDO DEL LAVORO”
 

 

 

Pescara, 13 aprile 2016. Come funziona il nuovo mercato del lavoro? Quali sono i benefici contributivi per le assunzioni a
tempo indeterminato? Cosa prevede il contratto a tutele crescenti? Questi sono solo alcuni dei temi discussi ieri a Roma,
presso l’Aula Toti della LUISS Guido Carli, nel corso del convegno sul Jobs Act, promosso da SGB Humangest Holding,
Associazione Laureati LUISS e LUISS Valore.

Durante l’incontro, aperto dagli interventi del Direttore Generale LUISS, Giovanni Lo Storto, e del Prorettore alla didattica,
Roberto Pessi, è stato presentato il volume “Guida al nuovo mondo del lavoro: riforme, prospettive, opportunità di una realtà
che sta cambiando”,  che intende essere una guida pratica alle novità del  Jobs Act e un faro nell’intrico della nuova
normativa.

 

Redatto da un team di LUISS Valore guidato da Raffaele Fabozzi, professoredi diritto del lavoro, con l’ausilio del team legale
di UTOPIA e con la collaborazione e il patrocinio di Humangest, il testo è consultabile e scaricabile gratuitamente online al

http://www.torredelcerrano.it/
http://www.parks.it/federparchi/cets.html
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link: http://sgbholding.it/

 

All’evento, sono intervenuti, tra gli altri, Luigi Bobba, Sottosegretario di Stato al lavoro e alle politiche sociali eSergio
Pizzolante, membro della Commissione Lavoro della Camera dei Deputati.

Raduno del movimento sacerdotale mariano Abruzzo e Marche

 

Venerdì 15 aprile il santuario ospiterà il raduno del movimento sacerdotale mariano Abruzzo e Marche, cui aderiscono
numerosi sacerdoti, religiosi e laici.

Il raduno, che vedrà la partecipazione di circa un migliaio di persone provenienti da Abruzzo e Marche, inizierà alle ore 10 e
si concluderà alle ore 16.30 con la messa presieduta da Michele Seccia, vescovo di Teramo-Atri.

 

Nuovo diacono
 

Sabato 16 aprile, alle ore 17, nel nuovo santuario di san Gabriele, un giovane passionista sarà ordinato diacono dal
vescovo di Teramo-Atri monsignor Michele Seccia. Si tratta di Federico Di Saverio, 33 anni, originario di Nereto (TE). Dopo
aver completato gli studi teologici a Roma, attualmente Federico presta il suo servizio nella pastorale giovanile del santuario.

Con l’ordinazione diaconale Federico compirà un altro passo di avvicinamento al sacerdozio: infatti,  il  diaconato viene
conferito con lo scopo di aiutare il vescovo e i sacerdoti nel servizio al popolo di Dio nella liturgia, nella predicazione e nella
carità.

 

 

 

http://sgbholding.it/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/raduno-del-movimento-sacerdotale-mariano-abruzzo-e-marche/

